

INDEKS KLSE 1.643,90

INDEKS STI

2.852,84

INDEKS NIKKEI

18.986,80

INDEKS HANG SENG

21.755,56

INDEKS DOW JONES

17.495,84

akumulasi saham big cap maupun lapis dua untuk melawan aksi ambil untung mendadak yang disebabkan oleh volatilitas overnight di pasar Amerika dan Eropa.

Sepi Sentimen, SUN akan Bergerak Sideways

JAKARTA - Harga surat utang negara (SUN) diperkirakan bergerak *sideways* dan variatif pada perdagangan pekan ini. Adapun tingkat imbal hasil (*yield*) SUN tenor 10 tahun diprediksi bergerak stabil dengan *range* 10 basis poin (bps). Analisis Obligasi Bank Maybank Indonesia Anup Kumar menjelaskan, pekan ini karena aktivitas perdagangan hanya tiga hari seiring adanya liburan Natal, sentimen untuk menggerakkan SUN akan sepi.

"Sentimen kenaikan *fed fund rate*, dan keputusan Rapat Dewan Gubernur BI sudah lewat efeknya. Jadi sepektanya pekan ini pergerakan SUN akan cenderung *slow*," jelasnya kepada *Investor Daily*, di Jakarta, akhir pekan lalu.

Menurutnya, ada potensi kenaikan harga di SUN tenor 10-20 tahun, mengingat kemungkinan perbaikan keadaan ekonomi maupun indikator ekonomi Indonesia yang akan membaik.

Sementara itu, analis Samuel Sekuritas Rangka Cipta menilai, ruang pelemahan SUN masih ada, seiring imbal hasil *treasury AS* yang kembali naik.

Menurut Rangka, pekan lalu imbal hasil SUN turun walaupun hanya tipis mengikuti penguatan rupiah yang terhenti depresiasinya. Rupiah menguat ditopang oleh harga komoditas yang berhenti terjun bebas.

"Akan tetapi, melihat kembalinya kekuatan *dollar index* dan kenaikan imbal hasil *treasury AS* menyusul naik drastisnya inflasi AS di November 2015, harga SUN berpotensi naik dan meredam aksi jual," paparnya di Jakarta, akhir pekan lalu.

Ia menambahkan, segala sentimen positif terhadap data ekonomi AS akan segera mendorong penguatan dolar dan kenaikan imbal hasil *treasury AS* secara signifikan. Apalagi, setelah kenaikan suku bunga the Fed (*fed fund rate/ FFR*), pelemahan yuan serta anjloknya harga komoditas, alasan pelemahan SUN akan lebih banyak dibandingkan alasan penguatan.

"Neraca perdagangan Indonesia yang diumumkan defisit tidak cukup membantu mengembalikan prospek pertumbuhan ekonomi secara drastis," tegas dia.

Rangka melanjutkan, jika tekanan pelemahan rupiah menajam, harapan pengurangan moneter yang sudah terlanjur terbentuk bisa berujung pada kekecewaan. "Hal ini mendorong imbal hasil SUN untuk naik lebih tinggi lagi," jelasnya.

Analisis Infovesta Utama Beben Feri Wibowo mengatakan, pekan ini karena menjelang liburan natal, pasar SUN tidak akan bergerak terlalu fluktuatif, apalagi di pasar sudah ada kepastian setelah kenaikan Fed Fund Rate. (ian)

PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan pasal 44 ayat 2 Undang-Undang nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT Multi Abadi Prima, berkedudukan di Kota Jakarta Timur ("Perseroan"), mengumumkan bahwa para pemegang saham Perseroan telah memulai proses pengumuman modal ditempatkan dan modal disetor Perseroan dari semula Rp27.721.000.000,- (dua puluh tujuh miliar tujuh ratus dua puluh satu juta Rupiah) menjadi sebesar Rp177.721.000.000,- (tujuh belas miliar tujuh ratus dua puluh satu juta Rupiah), berdasarkan Akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Multi Abadi Prima No. 52 tanggal 15 Desember 2015, dibuat oleh Dewi Hinijadi Handika, SH., Notaris di Jakarta.

Apabila terdapat kreditur Perseroan yang berkeberatan atas hal-hal tersebut diatas, dapat mengajukan keberatan secara tertulis sebelum-lambatnya 60 (enam puluh) hari setelah sejak tanggal Pengumuman ini kepada Perseroan dengan alamat: Jl. Perintis Kemerdekaan No. 42, Jakarta Timur, 13210. Up. Direksi, dengan lampiran disampaikan kepada Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia cq. Direktorat Perdata Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, Jalan H.R. Rasuna Said Kav. 67, Jakarta Selatan.

Demikian pengumuman ini.

Jakarta, 21 Desember 2015
 PT Multi Abadi Prima
 Direksi



PT BATAVIA PROSPERINDO INTERNASIONAL
 ("Perseroan")
 Berkedudukan di Jakarta Selatan

PEMBERITAHUAN PEMBATALAN KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM

Dengan ini diberitahukan kepada Para Pemegang Saham Perseroan, bahwa merujuk kepada iklan Perseroan pada surat kabar Investor Daily pada tanggal 7 Desember 2015 yang memuat perihal Pengumuman Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat"), Perseroan membatalkan pembatalan penyelenggaraan Rapat yang rencananya dilaksanakan pada hari Rabu tanggal 13 Januari 2016. Demikian Pemberitahuan ini dibuat agar Para Pemegang Saham Perseroan maklum.

Jakarta, 21 Desember 2015
 PT Batavia Prosperindo Internasional Tbk.
 Direksi

Bakrie Telecom PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (PERSEROAN)

Dengan ini Direksi Perseroan mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat"), yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Selasa, 12 Januari 2016
 Pukul : 10:00 WIB
 Tempat : Citywalk Function Hall Lantai 5
 Jl. KH. Mas Mansyur No. 121, Jakarta Selatan

Agenda Rapat:

1. Persetujuan untuk perubahan Penambahan Modal Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu.
 2. Persetujuan untuk perubahan susunan pengurus Perseroan.
- Dengan penjelasan agenda tersebut, sebagai berikut:
- Mata acara Rapat dimaksudkan untuk tujuan pelaksanaan restrukturisasi hutang-hutang Perseroan berdasarkan Perjanjian Perdamaian sehubungan dengan Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang Perseroan yang telah di-homologasi oleh Pengadilan Niaga Jakarta Pusat dengan register perkara No. 58/Pdt.Sus/PPU/2015/PN.Niaga.Jkt.Pst.

- Catatan:
1. Pengumuman ini berlaku sebagai undangan resmi kepada Pemegang Saham Perseroan. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Para Pemegang Saham.
 2. Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat tersebut di atas adalah Para Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan di Biro Administrasi Efek Perseroan PT Ficomindo Buana Registrar pada tanggal 18 Desember 2015 sampai dengan pukul 16.00 WIB. Bagi Pemegang Saham Rekening PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") dalam penitipan kolektif (Anggota Bursa/Bank Kustodian) diwajibkan memberikan data investasinya kepada KSEI untuk mendapatkan Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat (KTUR).
 3. Pemegang Saham yang berhalangan hadir dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa Surat Kuasa yang sah. Para Anggota Direksi, Komisaris dan Karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa dalam Rapat namun mereka selaku kuasa tidak dihitung dalam pemungutan suara.
 4. Bahan yang akan dibicarakan dalam Rapat tersebut di atas adalah: RASUNA SAID KAV. B-1, JAKARTA 12920 - Indonesia.
 5. Pemegang saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat, diminta untuk membawa dan menyerahkan fotokopi Kartu Tanda Penduduk atau kartu identitas lain yang masih berlaku untuk diserahkan kepada petugas pendataan, sebelum memasuki ruang Rapat. Pemegang Saham berbentuk Badan Hukum wajib menyerahkan fotocopy Anggaran Dasar dan perubahan yang terakhir serta pengangkatan Direksi dan Dewan Komisaris terakhir.
 6. Untuk mempermudah pengaturan dan terbiaya Rapat, Pemegang Saham atau kuasanya diminta dengan hormat untuk hadir dilampat Rapat 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 21 Desember 2015
 Direksi Perseroan